

白梅学園短期大学  
白梅学園大学  
白梅学園大学大学院

■ 人と社会に寄り添う人材の育成

短期大学・大学・大学院では、子ども学を中心として、保育学、教育学、心理学、福祉学などの幅広い学問領域から子どもと人間を理解し、多様な価値や権利を尊重し、ヒューマンイズムの精神（人間尊重）に基づき、人々の幸せ（ウェルビーイング）を追求できる人材を育成しています。

■ 生涯学び続ける姿勢の醸成

教員が学生一人ひとりの学びのプロセスに積極的に関わり、実践的コミュニケーションを図りながら、対話的に学修を展開できる環境を整備してまいります。それらの経験を通して、卒業後も課題解決を担う人材として活躍できる力と学び続ける姿勢を育てていきます。

■ 地域と実践に根差した教育研究活動と地域貢献

保育や教育、福祉の現場での実習や、子育て広場、地域ボランティアなどの地域連携活動を通して、子どもや社会を取り巻く環境の変化が激しい現代においても、人と人との関わり、人と向き合うことを大切にしながら、学びと研究活動を深め、地域に貢献してまいります。



白梅学園大学附属 白梅幼稚園

■ 子どもの「未来が楽しみになる場所」

白梅幼稚園では子どもが主役です。子どもは自分で遊びを見つけ、工夫し、さまざまなことを発見します。仲間がいて、ひとりできないことも誰かと成し遂げます。本園は、ひとり一人の可能性を最大限に伸ばします。

■ 先進的な幼児教育の実践と研究

本園は高円寺で創立されて70年以上、「子ども自ら遊ぶ」先進的な幼児教育の実践と研究を行っています。近年は、子どもの探究と協働をテーマとし、カリキュラム開発に取り組んでいます。2022年度には、論文「臨場感をかたちづくる——遊びが拓く電車の世界」によって、ソニー幼児教育支援プログラムの最優秀園を受賞しました。

預かり保育や2歳児クラスを実施し、親子参加の企画や各種講座を開催するなど、子育て支援にも積極的に取り組んでいます。今後も、遊びと生活における学び合いを通して、子どもが健やかに育っていくことを大切にしております。



白梅学園高等学校

■ ICT活用と生徒間の対話のある授業

生徒一人1台のiPad端末と電子ボードを活用したわかりやすい授業を展開すると共に、「生徒間の対話」を通して思考力・表現力等の育成を図り、確かな学力を培っています。

■ 活発な学校行事・部活動

体育祭・合唱コンクール・白梅祭などの伝統的な学校行事にしっかりと取り組んでいます。また、全国大会等で活躍するハンドボール部・陸上競技部・吹奏楽部をはじめ、多くの生徒が部活動に所属しています。こうした活動を通して、豊かな人間性を育てています。

■ 生徒間・生徒教職員間の温かな人間関係

生徒たちは、温かで良好な人間関係の中で、過ごしています。教職員と生徒との距離も近く、さまざまな支援を得られることを実感する生徒たちが多いです。

■ 3つのコースで希望進路の実現

進学コース、選抜コース、特別選抜コースを用意し、生徒たちは自分に合った授業や進路指導を通して希望の実現に向けたサポートを得ています。

■ 将来社会貢献できる女性の育成

これまでの卒業生同様、確かな学力と豊かな人間性を礎にして、将来社会で活躍できる女性を育てていきます。これからも先を見据えて変化を織り交ぜながら未来へのバトンをつないでまいります。



白梅学園清修中学校／中高一貫部

■ ひとり一人の才能・良さを発見し、大きく伸ばす教育

白梅学園の建学の精神はヒューマンイズムです。この歴史を受け継いだ清修中学校・一貫部の精神も、全ての生徒にそなわっている才能・良さを発見し、大きく伸ばすことです。

■ 本校の特色ある教育活動

清修も創立18年を経過しましたが、生徒たちが元気に勉学に励み、楽しい学校生活を送っている姿は、今も変わりません。さらに、自立した女性を育てる女子中高一貫教育、使いたくなる英語を目指した英語教育、日常の学習や生活でICTを活用するなどの学校の特色と強みを生かした教育を進めています。

ここ数年、全国高等学校鉄道模型コンテストで表彰を受け、マスコミ等で紹介されました。今後とも生徒たちへのご支援をよろしくお願い申し上げます。

